

EL MOSTRADOR (STGO-CHILE)				08.02.2002
11.58x10.52	1	Pág. 5		1591932-0 1 9 3 2

## Encuentran restos humanos al interior de recinto militar

El hallazgo de los osamentas se produjo de manera accidental cuando un ciclista que transitaba por el sector se percató de la presencia de restos óseos y dio de inmediato aviso a Carabineros.

Restos humanos fueron encontrados en la tarde de ayer al interior de un recinto perteneciente al Ejército, situado en el Cerro Chena comuna de San Bernardo.

El hallazgo de las osamentas se produjo de manera accidental cuando un ciclista que transitaba por el sector se percató de la presencia de restos óseos, dando de inmediato aviso a Carabineros. La información también fue entregada al matutino y vespertino gratuito *La Hora*, que realizó la investigación periodística y dio aviso a los familiares.

La magistrada Cecilia Flores, quien realiza las investigaciones sobre la ubicación de restos de detenidos desaparecidos en la Escuela de Infantería, concurrió hoy hasta el recinto militar para realizar los peritajes de rigor.

El lugar donde fueron encontrados los restos no estaba incluido entre los sectores que habían sido objeto de pesquisas realizadas anteriormente por la jueza del Primer Juzgado de Letras de San Bernardo.